



unlimited



日中の気温が高い日が多くなり、初夏の訪れを感じるようになりました。今年は外出自粛後の急な気温の上昇により、熱中症も心配されています。睡眠時間をしっかり確保し、バランスのとれた食事で、体調管理に心がけましょう。今週から部活動も再開しています。体調がおかしいと思ったら、早めに申し出てください。

あいさつ運動コラボ

5月18日～29日の月・水・金曜日に、生徒会執行部と各委員会と一緒にあいさつ運動を行う、あいさつ運動コラボが行われています。執行部が考えた

「あいさつは地球を救う」

というスローガンのもと、気持ちの良いあいさつが学校に響いています。

あいさつはとても大切なものです。限られた場面だけでなく、来校者の方に対して、登下校の坂道で、気持ちの良い挨拶ができるように心がけましょう。



道徳

「出迎え三步、見送り七歩」という教材からおもてなしの心について考えました。授業の導入時には、おもてなしをされたことがないということでしたが、みんなで考えていくうちに、日ごろからたくさんのおもてなしに囲まれていることに気づきました。

～感想～

- ・相手が「気遣っているな」と感じない、ちょっとした優しい気遣いをしたい。振り返ると、気付かないうちに結構もてなされていた。
- ・「もてなす」とは、自分にできる最大限の感謝だと思った。
- ・「もてなす」とは、最低限の礼儀。相手に来てよかったな、また来たいなと思ってもらう、とても大事なことだということが分かった。
- ・人への思いやりを示すことが“もてなす”につながっていると思った。

6月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
	生徒集会				参観日	
	17:40	17:40	16:20	17:40	14:40	11:30
7	8	9	10	11	12	13
			いじめを考える集会 健康集会			
	17:40	17:40	16:20	17:40	17:40	11:30
14	15	16	17	18	19	20
	高校説明会				定時退庁	
	18:00	18:00	16:20	18:00	16:20	11:30
21	22	23	24	25	26	27
			職員会議			
	18:00	18:00	14:50	18:00	18:00	11:30
28	29	30				
	18:00	18:00				

弁当の日

5月19日は弁当の日でした。「弁当作りを手伝った人？」という質問に対しては、微妙な反応でした。その中で、卵焼きを作ってきたという男子がいたので見せてもらいましたが、卵焼きの中にかにかまが入って、色もかわいらしくとてもおいしそうでした。朝早くからお弁当を作ってくれたおうちの方に感謝をし、次回から一品でも自分で作れるように練習しましょう。